

Díaz-Canel asiste a apertura de año judicial en Cuba (+Tuit)



La Habana, 14 ene (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, asistió este lunes 14 de enero, en La Habana, a la apertura del año judicial en el país, ceremonia en la que se presentaron las prioridades del sector para 2019.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario cubano escribió:

Hemos asistido al Acto de Apertura del año judicial 2019. Importante paso para el fortalecimiento de la institucionalidad y el perfeccionamiento del sistema de justicia. Demostración de la relevancia que tiene la labor judicial [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/Q9x64BFWxV

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de enero de 2019](#)

En la sede del Tribunal Supremo Popular, el titular de la institución, Rubén informó sobre los resultados de la actividad judicial el año pasado y expuso las directrices para el que recién comenzó.

Destacó el papel de los profesionales del sector de cara al escenario que representará en la mayor isla de las Antillas la aplicación de una nueva Carta Nueva, texto aprobado el 22 de diciembre pasado en la Asamblea Nacional del Poder Popular que deberá ser ratificado el 24 de febrero próximo por la población, mediante voto directo y secreto.

"Seremos fieles guardianes de la nueva carta magna y de las leyes derivadas de la misma", aseguró Remigio Ferro. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180985-diaz-canel-asiste-a-apertura-de-ano-judicial-en-cuba-tuit>



Radio Habana Cuba